



## 保護者懇談会 ありがとうございます

保護者懇談会では、お忙しい中、来校いただきありがとうございました。学校での様子や、学習や部活動等の様子などいろいろなことについてお話ができてよかったです。また、いただいたご意見等は今後に活かしていきたいと思えます。

この懇談会を経て、3年生はいよいよ受験モードに突入しました。ここからの学習への取り組みは、入学試験だけでなく、進学後のスタートにも大きく影響することでしょう。「ああ、あのときもっと勉強しておけば…」と後悔しないよう、自分のために、本気で取り組んでほしいものです。早くも12月中に私立高校の試験が始まり、2月に公立前期選抜、3月に公立後期選抜と続いて行われます。自分の進路を自分で切り拓いていってほしいです。全校でバックアップしていきたいと思えます。**がんばれ、3年生!!**

1、2年生も毎日の積み重ねが自分の未来をつくります。1年後、2年後と先送りせず、今日のことは今日のうちにしっかり身につけていきましょう。



## 生徒会選挙 新三役が決まりました!

早いもので、生徒会も引き継ぎの時期となりました。12月3日に、立会演説会、生徒会選挙が行われ、信任投票で新三役が決まりました。選挙に向けて、2年生は何度も話し合いをし、クラスみんなで協力して準備をすすめてきました。教室訪問などでもどんな生徒会を目指したいか、しっかり伝えることができました。きっと、団結して、すばらしい生徒会を創り上げてくれることでしょう。

生徒総会を経て、新しい委員長副委員長が承認され、3年生と引き継ぎ会を行った後、いよいよ2年生主体の生徒会がスタートします。今後の活躍に期待します。



令和4年度生徒会長  
吉池 康希さん



令和4年度副会長  
藤田 希海さん



令和4年度副会長  
増田 桜空さん

# 地域のお店とのコラボレーション！ やしろうまのパン

あずまやタイムの郷土料理でやしろうまについて探究したグループが、ちくほっくるさんと共同開発したやしろうまパンの試作品が完成しました。やしろうままでできたトラがパンの真ん中にある、とてもかわいいパンです。デニッシュ生地で中にあんこが入っています。来年の干支がトラということで、生徒がデザインしたトラの絵を素敵に形にしてくださいました。1月に売り出していただく予定です。まさか、本当に商品化が実現するとは！みんなとても感激していました。実際にいつ販売が開始されるのか、値段はいくらかなど、決まりましたらお知らせしますので、お買い求めいただけると幸いです。

また、もえぎ亭さんとのコラボレーションでは、キムタクおやきとアップルパイ風おやきを開発中です。こちら販売等具体的に決まりましたらお知らせします。お楽しみに！

「こういうことができたらいいな」という漠然とした思いが、地域の方のご理解とご協力のもと、形になっていくのは、本当にすごいことだなと感じます。中学生も、地域活性化のために何かしたいという思いはたくさんもっているものの、実際には具体的にどうしたらいいのかわからない状況でした。今回、このような機会をいただけて、さらに意欲が増しました。地域を思う気持ちも膨らんでいます。



トラの干支の  
やしろうまパン



アップルパイ風おやきと  
キムタクおやき



12月18日(土) 9時から安曇野FM(ラジオ)でも紹介されます。

## 保育園のみんなと 楽しい交流(3年生)

12月9日にひまわり保育園と坂井保育園の元気な年長さんが聖南中学校に遊びに来てくれました！11月に3年生が家庭科の授業の一環で保育園にお邪魔して交流したのですが、その折りに、園児のみなさんが、「中学校に行きたい」と言ってくれて今回の交流が実現しました。

とても楽しみにしてくれていたようで、にこにこしながら玄関に入ってきました。かわいらしい姿に、中学生も自然に笑顔になっていました。園での交流で顔見知りになっていたのも、すぐに名前を呼んでくれる子もいました。保育園では少人数での交流でしたが、今回は大人数での交流でした。初めは少し緊張気味でしたが、遊びは始まるとみんなあつという間に夢中になって楽しい時間を過ごしました。全体が二つに分かれて、やりたいことを相談して決めて遊びました。ドッジボールやだるまさんが転んだ、しっぽとりなど、年長さんの体力に、3年生の方がへろへろになってしまうこともあって、見ていてとてもおもしろかったです。最後に折り紙で作ったサンタさんなどをプレゼントしました。とっても喜んでくれて、サンタさんの顔の表情を真似するくらい気に入ってくれる子もいました。

かわいい保育園のみんなからたくさん元気をもらい、とてもいい交流ができました。また、交流の機会があるといいなと思います。

